
Conseil Communal du 25 janvier 2024
 
La reprise des retransmissions en direct des Conseils Communaux sur la page Facebook de la 
commune de Couvin.

Point demandé et présenté par Jean le Maire, conseiller Ecolo-GIC
Le but de ces retransmissions est d’informer au mieux les citoyen.ne.s du travail des élus et de
rendre notre commune plus démocratique et transparente.

 -  Considérant le nombre important de citoyen.ne.s qui suivaient  ces retransmissions et qui ont 
exprimé leur incompréhension depuis l’arrêt de ce service à la population ;
- Considérant que la commune possède le matériel nécessaire ;
- Considérant que le montant de la formation nécessaire pour utiliser ef ficacement le matériel est de 
701.70€  ;  
- Considérant que même si un agent doit prochainement être engagé pour remplacer l’agent qui était
en charge de la retransmission des conseils communaux, il serait rassurant pour la continuité du 
service de former un second agent communal à l’utilisation du matériel de retransmission ;
- Considérant que la retransmission et les micros réduisent les apartés, les brouhahas et les 
commentaires importuns lors des Conseils Communaux sans retransmission ;

Au nom de la locale Ecolo-GIC de Couvin, je demande que le Collège Communal de Couvin 
réactive les retransmissions en direct des Conseils Communaux sur la page Facebook de la 
commune de Couvin au plus tard pour le Conseil de mars 2024.


